



CHABO DESIGN INC.

Hawkesbury, Ontario. Approuvé le 18 novembre 2014

Sommaire du financement : Financement pour aider avec l'embauche de personnes clés pour augmenter la taille de l'équipe afin d'ajouter davantage d'expertise dans différents domaines. Chabo Design Inc. est une entreprise de communication et marketing, située à Hawkesbury, qui offre des services aux entreprises régionaux. Leurs services incluent la conception de web et imprimée, les relations publiques, les médias sociaux, la publicité, etc.

Résultats : Expansion de l'équipe et augmentation des services offerts. Création de 6 nouveaux emplois

Coût du projet : 538,700 \$ / PDEO 43,610 \$

CHABO DESIGN INC.

Hawkesbury, Ontario. Approved on November 18, 2014

Funding Summary: Assistance was provided for the hiring of new employees in order to bring additional expertise to their team. Chabo Design Inc. is a communications and marketing business located in Hawkesbury. They offer services to regional businesses, such as web and print design, public relations, social media and publicity expertise.

Results: Expansion of their team and increase of new services offered by the business. This project will create 6 new jobs.

Project Cost: \$ 538,700 / EODP \$ 43,610